

Exige Fiscalía de Brasil investigar al presidente



Brasilia, 25 abr (RHC) El Fiscal General de la República de Brasil, Augusto Aras, solicitó al Supremo Tribunal Federal comenzar una investigación contra el presidente Jair Bolsonaro, luego de los fuertes señalamientos esgrimidos por Sergio Moro, antes de presentar su renuncia al cargo de Ministro de Justicia y Seguridad.

Sergio Moro, el exjuez que llevó al expresidente Lula a la cárcel, acusó a Bolsonaro de "interferencia política" en la Policía Federal (PF), luego que el mandatario destituyera al director de ese cuerpo, Maurício Valeixo.

Moro señaló que detrás de la destitución de Valeixo hubo fraude y aseguró que Bolsonaro quería tener acceso a información confidencial de inteligencia de la Policía Federal.

Según Moro, el mandatario deseaba tener dentro del cuerpo policial a una persona que le pudiera brindar informaciones. "Y realmente ese no es el papel de la PF, las investigaciones tiene que ser preservadas", alegó.

El saliente ministro de Justicia de Brasil, Sérgio Moro, ha proporcionado al medio Jornal Nacional - Globo las capturas de pantalla de su supuesta conversación con el presidente del país, Jair Bolsonaro, en el marco de la cual el mandatario pide interferir en la investigación de sus diputados aliados.

De acuerdo con el medio, el intercambio de mensajes tuvo lugar este jueves 23 de abril y Moro los reveló para dar peso a sus acusaciones, pronunciadas al renunciar a su cargo este viernes, de que el presidente efectuó una "interferencia política" en la Policía Federal (PF) al cesar a Maurício Valeixo, su entonces director general.

Ese mismo día, el mandatario brasileño negó cualquier interferencia política en la dirección general de la PF.

"No tengo que pedir autorización para cambiar a un director o a cualquier otro [funcionario] que esté en la pirámide jerárquica del Ejecutivo", dijo Bolsonaro, horas después de que Moro dijera que la destitución de Maurício Valeixo, director general de la PF, fue para que el mandatario influyera en el seno de la PF.

Tras esta declaración de Bolsonaro, Globo le pidió a Moro pruebas de que sus acusaciones estaban bien fundadas.

En las capturas de pantalla del teléfono de Moro, se puede apreciar una conversación con el contacto identificado como 'nuevo presidente' ('presidente novísimo'), que, de acuerdo con el ministro saliente, corresponde al número más reciente de Bolsonaro.

En el marco de dicho intercambio de mensajes, el presidente envió a Moro un enlace a un artículo en el sitio web O Antagonista, según el cual la PF está investigando de 10 a 12 diputados bolsonaristas. El mandatario luego escribió: "Otra razón para el cambio", supuestamente refiriéndose al cambio en la dirección de la Policía Federal.

Moro le respondió, explicando que la investigación de dichos diputados no había sido solicitada por el entonces director de la PF, Maurício Valeixo, sino por "el ministro Alexandre, en el STF", refiriéndose al miembro del Tribunal Federal Supremo (STF) de Brasil, Alexandre de Moraes.

Cabe mencionar que este viernes, cuando Moro anunció su salida, explicó que la destitución de Valeixo le pareció ofensiva, porque a su juicio, significaba que el presidente le quería fuera del Ministerio de Justicia.

"Presidente, no tengo problema en cambiar al director general, pero necesito una causa", sostuvo Moro. Además, Moro proporcionó al medio las capturas de pantalla de su conversación con la diputada federal Carla Zambelli, la primera aliada de Bolsonaro.

"Por favor, ministro, acepte a Ramage", pide la funcionaria en referencia a Alexandre Ramagem, director general de la Agencia de Inteligencia de Brasil (Abin), quien es uno de los candidatos de Jair Bolsonaro para la Dirección General de la PF.

"E irá al STF en septiembre. Prometo ayudar", agregó la diputada. "Estimada, no estoy a la venta", le contesta Moro.

Tras la divulgación de los mensajes, Zambelli dijo que no había nada ilícito en la conversación con Moro, reporta O Globo.

Fuente: Rusia Today

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/220922-exige-fiscalia-de-brasil-investigar-al-presidente>



Radio Habana Cuba